

الإفصاح عن معلومات جوهرية

السادة / بورصة البحرين

تعلن شركة ناس المؤسسة ش.م.ب عن الإفصاح عن معلومات جوهرية المبين تفاصيلها أدناه:

Disclosure of Material Information

To: Bahrain Bourse

Nass Corporation B.S.C would like to announce the following material information:

Date	25 August 2025 25 أغسطس 2025	التاريخ
Company Name	شركة ناس المؤسسة ش.م.ب ("شركة ناس المؤسسة") Nass Corporation BSC ("Nass Corporation")	إسم الشركة
Trading Code	NASS	رمز التداول
Subject	تمديد فترة العرض وتعديل تاريخ التسوية من قبل شركة آيه آيه ان اس دي ذ.م.م Extension of Offer Period and Revision of Settlement Date by A A N S D Company W.L.L.	الموضوع
	بالإشارة إلى الإفصاح السابق المتعلق بشركة آيه آيه ان اس دي ذ.م.م ("آيه آيه ان اس دي" أو "مقدم العرض") فيما يخص عرض الخروج المشروط المقدم منها بتاريخ 23 يونيو 2025 ("العرض") للاستحواذ على ما يصل إلى 100% من الأسهم العادية الصادرة والمدفوعة لشركة ناس المؤسسة ش.م.ب ("شركة ناس المؤسسة")، وكذلك بالإشارة إلى الإعلان المتعلق بالجدول الزمني للعرض بتاريخ 14 يوليو 2025، ولإعلان المتعلق بالنتائج الأولية للعرض واستيفاء الشروط المسبقة للعرض بتاريخ 11 أغسطس 2025، أعلن مقدم العرض، بعد التشاور مع مصرف البحرين المركزي، عن تمديد فترة العرض لمدة أسبوع إضافي.	المعلومات الجوهرية

Page - 1

	وبناءً عليه، فقد تم تمديد تاريخ الإقفال النهائي للعرض إلى يوم الاثنين الموافق 1 سبتمبر 2025. ويهدف هذا التمديد إلى إتاحة المزيد من الوقت لمساهمي شركة ناس المؤسسة المقيمين خارج مملكة البحرين لتحديث بياناتهم لدى شركة البحرين للمقاصة (البريد الإلكتروني: info@bahrainclear.com، الهاتف: +973 17108833) وتقديم طلبات قبولهم. ونتيجةً لهذا التمديد، فقد تم تعديل تاريخ التسوية ليصبح يوم الاثنين الموافق 8 سبتمبر 2025 بدلاً من يوم الخميس الموافق 4 سبتمبر 2025 (والمتوقع أن يكون عطلة رسمية). سيتم الإعلان لاحقاً في الوقت المناسب عن أي مستجدات أو تطورات جوهرية متعلقة بشأن هذا الإعلان. المصطلحات المعرفة التي لا يوجد معنى لها هنا تحمل نفس المعنى المحدد لها في وثيقة العرض تاريخ 23 يونيو 2025.	
Material Information	With reference to the prior disclosure regarding A A N S D Company W.L.L. ("A A N S D" or the "Offeror") in relation to its conditional exit offer dated 23 June 2025 (the "Offer") to acquire up to 100% of the issued and paid-up ordinary shares of Nass Corporation B.S.C. ("NassCorp"), and with further reference to the announcement of the Offer timeline dated 14 July 2025 and the announcement of the Offer's initial results and the fulfillment of its Conditions Precedent dated 11 August 2025, A A N S D, after consultation with the CBB, announced the extension of the Offer Period by one week. Accordingly, the Final Offer Closing Date has been extended to Monday, 1 September 2025. This extension is intended to provide additional time for NassCorp Shareholders residing outside Bahrain to update their information with Bahrain Clear (email: info@bahrainclear.com; tel: +973 17108833) and submit their Acceptances. As a result of the extension, the Settlement Date has been revised to Monday, 8 September 2025, instead of Thursday, 4 September 2025 (which is expected to be a public holiday). Further announcements will be made in due course regarding any new or material developments related to the above. Terms capitalized herein are as defined in the Offer Document dated 23 June 2025.	

Page - 2

شركة ناس المؤسسة ش.م.ب. عامة
NASS CORPORATION B.S.C.

Impact on Financial Position	لا ينطبق Not Applicable	الأثر على المركز المالي
Previous relevant disclosures (if any)	11 August 2025 7 August 2025 17 July 2025 14 July 2025 23 June 2025 22 June 2025 11 June 2025 2 June 2025	إفصاحات سابقة ذات صلة (إن وجدت)

Name	راميش بانجيراھي Ramesh Panigrahi	الإسم
Title	مدير- التدقيق والإمتثال Manager – Audit & Compliance	المسمى الوظيفي
Company Seal ختم الشركة		التوقيع Signature
		

Page - 3